



El presidente Joe Biden

Biden concede una nueva ayuda millonaria a Ucrania

El presidente de EE. UU., Joe Biden, anunció un nuevo paquete de USD800 millones en ayuda militar para Ucrania y otros 500 millones en asistencia económica, además de prohibir atracar en su país a cualquier barco vinculado a Rusia.

El mandatario pronunció un discurso desde la Casa Blanca, coincidiendo con el comienzo esta semana de una nueva fase de la ofensiva rusa en Ucrania, más centrada en la re-

gión del Donbás, en el este.

Los rusos “han lanzado y centrado su campaña para tomar nuevo territorio en el este de Ucrania y ahora estamos en una ventana crucial de tiempo en la que se van a sentar las bases para la siguiente fase de esta guerra”, alertó Biden.

Por ello, señaló que EE. UU. y sus aliados se van a mover “lo más rápido posible” para proporcionar a las fuerzas ucranianas las armas y el equipamiento que necesitan.

Este nuevo paquete de 800 millones de dólares se suma al que la semana pasada EE. UU. concedió a Ucrania por el mismo valor y está pensado para atender las necesidades de los ucranianos en la batalla del Donbás. El portavoz del Pentágono, John Kirby, dijo que la asistencia contiene 72 cañones Howitzer de 155 milímetros y 144.000 piezas de artillería, 72 vehículos tácticos para transportar dichos cañones y 121 drones Phoenix. *Efe*

4.000

millones de dólares en asistencia de seguridad para Ucrania ha realizado el Pentágono desde la llegada de Joe Biden a la Casa Blanca en enero de 2021 en Estados Unidos.

“COLOMBIA DEBE TENER UN SOLO RÉGIMEN PENSIONAL”

Asofondos dice que podría ser de carácter mixto.

Por Juan Sebastián Vargas

Abrir la discusión para crear un solo régimen pensional que sea administrado por fondos públicos y privados es la propuesta de Asofondos para el sistema pensional de Colombia.

“En Colombia no debería haber dos regímenes compitiendo uno con otro, eso tenemos que ajustarlo. La discusión no debería ser entre un régimen público y uno privado, sino en un régimen viable, eficiente, que pueda ser administrado por entes públicos y privados”, dijo el presidente de Asofondos, Santiago Montenegro.

Indicó que ante la alta tasa de informalidad que hay en el país se debe tener un pilar solidario más eficaz, ya que el actual “es muy precario”. “Hay 1.7 millones de personas que son los más pobres, y el Estado les da \$85 mil mensuales, eso es muy poquita plata. Ese pilar solidario llamado ‘Colombia Mayor’ hay que ampliarlo, aumentar el monto y que esos recursos salgan del presupuesto nacional”, manifestó.

Se propone un pilar contributivo de pensiones de ahorro y capitalización. “La prima media no es viable, ya que es una pirámide financiera, cada vez hay menos cotizantes y hay más adultos mayores. Nosotros planteamos que la parte contributiva sea de capitalización individual”, sostuvo.



Santiago Montenegro



Duque en el evento que se llevó a cabo en el Club El Nogal, de Bogotá.

El presidente Duque, en la clausura de la Cumbre Bicentenario AmCham-Colombia, también destacó las alianzas que unen al país con EE. UU.

“Queremos elevar el desarrollo agrícola”

Por Redacción País

El presidente Iván Duque aseguró ese jueves que Colombia en alianza con Estados Unidos buscan elevar la capacidad de suministrar alimentos e incrementar el desarrollo agrícola y alcanzar la capacidad de abastecer el consumo de alimentos en Colombia y al mundo.

“Colombia cuenta con un potencial de 25 millones de hectáreas para impulsar el desarrollo agrícola y alcanzar la capacidad de abastecer el consumo de alimentos en Colombia y al mundo, pero se requiere capital, mercado y acceso”, dijo Duque durante la clausura de la Cumbre Bicentenario, de la Cámara de Comercio Colombo Americana (AmCham-Colombia).

En el evento el jefe de Estado destacó que Esta-

dos Unidos ha sido “aliado estratégico” de Colombia “en materia de seguridad, en energía, en medio ambiente, en migración, en desarrollo empresarial” en una alianza histórica que cumple 200 años.

En su intervención, el jefe de Estado también destacó la importancia de que los empresarios inviertan en Colombia.

“¿Por qué invertir en Colombia? Porque todos los estudios que se han realizado soportan que hoy somos uno de los países de la región con menores emisiones de CO2 por punto del PIB. Es por esto que, ante la #CumbreBicentenario, ratificamos nuestras metas del camino a cero”, dijo Duque.

En el marco de la Cumbre el mandatario también destacó que Colombia “es hoy el primer país” de América Latina que cuenta con in-

tervenciones en la estrategia B3W (asociación orientada por los valores y altos estándares), implementada por Estados Unidos, que le permitirá al país “aumentar la inversión de empresas estadounidenses.

Durante la ceremonia se hizo un reconocimiento a 11 empresas estadounidenses que han estado vinculadas a AmCham-Colombia por más de 50 años.

Con el presidente Duque estuvieron presentes Juan González, director de Asuntos del Hemisferio Occidental del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca; el embajador de EE.UU. en Colombia, Philip Goldberg; Marisa Lago, directora de Comercio Internacional del Departamento de Comercio, y Mark Wells, subsecretario de Estado Asistente para el Hemisferio Occidental en el Departamento de Estado.

Juez suspende primer piloto de fracking en el país

La medida se mantendrá de manera provisional.

Se deben cumplir las fases de consulta previa.

La jueza primera administrativa oral del Circuito de Barrancabermeja, Blanca Judith Martínez, suspendió el primer piloto de fracking en el país, que se iba a ejecutar en Puerto Wilches, Santander, porque no hubo consulta previa con las comunidades de la zona, como lo prevén las normas vigentes, informaron este jueves fuentes judiciales.

En su decisión, la togada aseguró que “se dispone la suspensión de la licencia ambiental del proyecto PPII Kalé, otorgada mediante resolución” por “la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla), y el trámite de licenciamiento ambiental” de la iniciativa hasta que “se desarrolle el proceso de consulta previa con la Corporación Afrowilches en todas sus etapas”.

El mes pasado, la Anla publicó la Resolución 00648 de 2022 que permitió conocer los detalles de la iniciativa Kalé, cuyo desarrollo estará en manos de la petrolera estatal Ecopetrol.

Por su parte, Ecopetrol

ha defendido con anterioridad que el proyecto busca “evaluar los potenciales impactos ambientales derivados de la ejecución”, y que tiene contempladas “medidas para prevenir, mitigar, corregir y compensar posibles impactos en los ecosistemas, la biodiversidad, los recursos hídricos, el suelo y el aire, entre otros aspectos”.

Ante la decisión de la jueza, la petrolera aseguró que respeta a las comunidades y actúa “en el marco legal”.

“La empresa solicitó en los tiempos establecidos en la regulación ambiental y técnica la solicitud de procedencia de consulta previa y la Dirección de la Autoridad Nacional de Consulta Previa (Dancp) certificó que no procede la consulta”, detalló la compañía en un comunicado.

Ecopetrol precisó que durante la elaboración del Estudio de Impacto Ambiental “no se identificó presencia o afectación a ninguna comunidad étnica” y que, “en concordancia con el debido proceso adelantado, acudiremos a las instancias legales correspondientes para que se considere la posibilidad de continuar con el proceso”.

La Corporación Afrowilches fue la que presentó la acción de tutela que fue la que falló a su favor la jueza. *Efe*



Vista de una plataforma de fracturamiento.

Mariúpol, una victoria clave para Rusia en la contienda

La ciudad portuaria fue tomada por el Ejército de Moscú.

Los rusos tienen el camino libre para su plan estratégico.

MOSCÚ. La ciudad ucraniana de Mariúpol, cuya toma por el Ejército ruso fue anunciada ayer tras varias semanas de brutal asedio, estaba marcada en rojo en sus planes de conquista

del Donbás desde antes del inicio de la actual campaña militar en Ucrania por su importancia estratégica.

“Las Fuerzas Armadas de Rusia y las milicias populares de la República Popular de Donetsk, han liberado Mariúpol”, anunció el ministro de Defensa, Serguéi Shoigu, al reunirse con el jefe del Kremlin, Vladimir Putin.

Con casi medio millón de habitantes, el principal puerto en el mar de Azov ya se convirtió en 2014 en

símbolo de la resistencia al avance prorruso, carácter irreductible que ha vuelto a demostrar en los dos últimos meses.

Sólo el martilleo constante e indiscriminado de la artillería y aviación rusas, que ha destruido casi la totalidad de su paisaje urbano, ha hecho que la ciudad inclinara la rodilla.

Miles de personas han muerto durante el sitio de la ciudad, donde aún permanecen unas 100.000 personas.



Habitantes de Mariúpol intentan evacuar la ciudad.

EL ÚLTIMO REDUCTO. El Ejército ruso habría eliminado a más de 4.000 defensores en la batalla de Mariúpol, a lo que hay que sumar a los casi 1.500 soldados que se rindieron.

Mariúpol puede estar tomada, pero en las “catácumbas” de la acería Azovstal aún resisten varios miles de combatientes ucranianos, que se niegan a abandonar las armas y a entregar

las llaves de la ciudad.

Según Moscú, unos dos mil soldados ucranianos, incluidos 500 heridos, resistirían bajo tierra en condiciones inhumanas y sin apenas posibilidad de comunicarse con sus superiores. También les acompañarían un millar de civiles, de acuerdo con Kiev, motivo por el que los atrincherados se dirigieron al papa Francisco en un grito de auxilio.

Mariúpol es un objetivo clave para el ejército de un corredor terrestre entre Rusia y la anexada por Moscú península ucraniana de Crimea. Con la caída de la ciudad, los rusos tienen el camino libre para hacer realidad su plan estratégico. *Efe*